

Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, valora la decisión del Tribunal Supremo de condenar a la Tesorería de la Seguridad Social a pagar el IBI del Hospital General de Ciudad Real

La que fuera máxima responsable del Ayuntamiento de la capital durante 8 años recuerda que como alcaldesa, su obligación y responsabilidad fue la de defender los intereses de Ciudad Real, "mantuve numerosas reuniones para que se nos pagara lo que nos correspondía legalmente, y como la Junta de Comunidades y la Tesorería (una como gestora del hospital y otra como promotora de la construcción del inmueble) nos ningunearon, nos fuimos a los tribunales e interpusimos un recurso, ahora la justicia nos ha dado la razón y es una muy buena noticia para Ciudad Real".



Rosa Romero en Onda Cero Ciudad Real

Romero, que ha pasado por los estudios de Onda Cero Ciudad Real para analizar la actualidad política, ha recordado que "vamos a unas nuevas elecciones porque el PSOE no ha querido pactar con la lista más votada" y añadía que "Mariano Rajoy, desde el minuto uno, tendió la mano a PSOE y C's para intentar llegar a un acuerdo pero el no, no y no de Pedro Sánchez, bloqueó la situación". "Hemos visto a un líder socialista desesperado que, a la vez que pactaba con C's, coqueteaba con Podemos y todo, para conseguir en los despachos lo que los ciudadanos no le dieron en la urnas". "Hay que apostar por las políticas del Partido Popular, un partido que ha sido capaz de recuperar a un país en quiebra y ponerlo a la cabeza, garantizando las pensiones y creando empleo, medio millón en el último año".

Fuente el Fresno



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: "En el PP respetamos la libertad religiosa y la libertad de los padres para elegir la educación de sus hijos"



Carmen Quintanilla y Teodoro Santos

Quintanilla ha presidido, junto al alcalde Teodoro Santos, la procesión de Santa Quiteria, patrona de esta localidad, a la que los habitantes de este municipio ciudadrealeño profesan una gran devoción. Con motivo de esta festividad religiosa, ha recordado que "desde el PP respetamos la libertad de religión así como el derecho a los padres a elegir la educación de sus hijos frente a otros partidos como PSOE, Podemos- IU, que atentan contra la religión católica y que pretenden acabar con la educación concertada, como ha sucedido ya en algunas comunidades autónomas, atentando así contra este derecho y contra el sentir mayoritario de una gran parte de la sociedad española que se declara católica". Ha criticado al Gobierno del PSOE de Page y a sus socios de Podemos por reducir la ayuda a los centros de educación concertada "con el fin de, poco a poco conseguir su desaparición así como de suprimir las partidas destinadas a financiar la presencia de sacerdotes en los hospitales".



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez, asegura que si el Ayuntamiento va a cobrar el IBI es gracias al Partido Popular porque el PSOE quería “perdonar” la deuda

Rodríguez ha indicado que el Grupo Popular se alegra de la noticia en relación al asunto del IBI del hospital y que establece definitivamente quién es el obligado al pago de este tributo. “Independientemente de quien tenga que pagar, lo que desde el Partido Popular siempre hemos tenido claro es que el Ayuntamiento tenía que cobrar esos casi 6 millones de euros”. Ha recordado que, desde 2007, el equipo de Gobierno, entonces del Partido Popular, entabló distintas acciones tendentes a hacer efectivo ese pago, sin mirar el color político de las instituciones demandadas. Se llegó a dar la orden de embargo de cuentas a la Tesorería General de la Seguridad Social en un gesto hasta entonces inédito en España.



Miguel Angel Rodríguez

Ha lamentado las declaraciones del portavoz del equipo de Gobierno de Pilar Zamora alegrándose de esta decisión ya que, como todo el mundo sabe, el PSOE -entonces en la oposición-, siempre “puso palos en las ruedas” para evitar que el Ayuntamiento cobrara lo que en justicia le correspondía, “llegando a pedir en Pleno que el Ayuntamiento perdonara el IBI del hospital a la Junta de Comunidades”. En la misma línea, la entonces portavoz de la Junta, Isabel Rodríguez, sugería que se le perdonara el IBI al hospital porque “*otros ayuntamientos de la región no reclaman estos impuestos porque se entiende que los bienes que son de uso público como los hospitales o colegios no pagan el IBI*”. Considera que, una vez más, el PSOE ha demostrado que no es de fiar “porque dice una cosa u otra en función de si gobiernan o no”.



En relación a la próxima convocatoria de Pleno ordinario, ha asegurado que “los ciudadrealeños no podemos consentir que Zamora se siga cargando tradiciones con siglos de historia”. Así, Rodríguez se ha referido a la próxima convocatoria de Pleno ordinario que coincide con la celebración de la Misa del Voto de la Virgen del Prado. Ha recordado que la Misa del Voto se celebra cada 25 de mayo en nuestra Catedral desde 1763, con la asistencia de una representación de la Corporación Municipal. Más de 250 años de tradición que pueden peligrar porque el PSOE ha convocado un pleno para ese mismo día a las 18,00 horas. Cree “que lo han hecho sin mala fe”, por eso, van a registrar un escrito solicitando que el Pleno se celebre por la mañana de forma que los miembros de la Corporación que deseen acudir a la Misa del Voto puedan hacerlo. “No podemos consentir que pase como con el Voto de la Inmaculada, que la Corporación Municipal presidida por Zamora no renovó el pasado 8 de diciembre, rompiendo así una tradición de 384 años”.



El presidente provincial, Carlos Cotillas, exige a Page que tome medidas de forma inmediata para evitar que se repita en Argamasilla de Alba lo ocurrido en Seseña



Carlos Cotillas

Cotillas ha recordado que en Argamasilla de Alba hay un vertedero con 20.000 toneladas de neumáticos que suponen un riesgo para el medio ambiente y, en caso de que se produjera un incendio, para las poblaciones de la zona y de toda la provincia. Entiende que Page debería actuar con responsabilidad y no como lo ha hecho en Seseña, “echando balones fuera para eludir su responsabilidad”. Además, espera que escuche con “algo más de cariño” las peticiones del alcalde socialista de Argamasilla y que, por el bien de los vecinos, no ignore sus peticiones como ignoró al alcalde de Seseña cuando reclamaba ayuda para su localidad simplemente porque no es de su mismo signo político.

